
EXPTE. D- 	 /14-15 

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS 
PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORME 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires, para que a través de la 

dependencia u organismo pertinente, informe en forma escrita y a la brevedad, sobre el 

siguiente punto: 

I- Cual es el monto total depositado en carácter de FONDOS EDUCATIVOS por parte 

del Provincia de Buenos Aires al Distrito de Salto durante el último trimestre del año 

2013 y el primer trimestre del 2014. Asimismo informe si lo mismos pueden ser 

utilizados para la adquisición y/o mantenimiento económico del sistema de transporte 

escolar. 

2- En general adjunte toda otra información relevante que nos ilustre al respecto: 

1.C. Diputados Prov. Bs. As. 



FUNDAMENTO 

   

Dado que en el Distrito de Salto se ha profundizado un grave problema, en tanto y en cuanto 

la Escuela Agropecuaria ubicada sobre la Ruta 31 con la intersección con el ingreso a la 

localidad de Gahaan ha visto interrumpido el servicio de Transporte escolar por falta de 

fondos. — 

Que a dicho establecimiento concurren estudiantes de los distritos de SALTO Y CARMEN 

DE ARECO. 

-Que en forma periódica se suscita el mismo inconveniente y es necesario buscar una solución 

definitiva que quede exenta de los vaivenes económicos y políticos, dado que se trata de un 

tema directamente vinculada con la educación. 

-Que la pagina Web por la cual se puede visualizar los FONDOS EDUCATIVOS transferidos 

por la Pcia. no se actualizan. 

Que la TODA LA COMUNIDAD busca una solución a la problemática y tal vez parte de ella 

sea el destino que se le den a esos fondos, de acuerdo a monto de los mismos y el destino que 

al cual puedan ser dirigidos por ley. 

Por todo lo expuesto solicito a los señores legisladores acompañen con su voto el presente 

pedido de informes. 
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